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ЗАЯВКА на внесение информации в каталог выставки №      
Application Form on Publishing Company’s Information in the Exhibition Catalogue

	Название выставки:  Криоген-Экспо. Промышленные Газы - 2024
Сроки проведения выставки:  17 – 19 сентября 2024
Место проведения:  Москва, ЦВК «Экспоцентр», павильон 7, зал 2
Директор выставки: Моисеева Дарья
Последний день подачи заявки: 15 мая 2024 года
Name of the Exhibiton: Cryogen-Expo. Industrial Gases - 2024
Exhibition Period: September, 17 – 19, 2024
Venue: Hall 2, Pavilion 7, Expocentre Fairgrounds, Moscow, Russia
Exhibition Manager: Daria Moiseeva
Closing Date for Handing-In the Application: May 15, 2024
	«Выставочная Компания «Мир-Экспо», ООО
Адрес: 115230, Россия, Москва, Хлебозаводский проезд, дом 7, строение 10, офис 507
Телефон/факс: 8 495 988-1620
Сайт: www.cryogen-expo.ru
E-mail: info@cryogen-expo.ru

«Exhibition Сompany «Mir-Expo», JSC

Address: 115230, office 507, house 7 building 10, Hlebozavodskiy proezd, Moscow, Russia
Phone/fax: +7 495 988-1620
Website: www.cryogen-expo.com
E-mail: info@cryogen-expo.com


Информация экспонентов в каталоге будет размещаться на русском и английском языках. В распоряжении экспонента предоставляется ½ формата А5 для описания на русском языке и ½ формата А5 для описания на английском языке.
На основании данной заявки формируется печатный каталог выставки. Эта форма обязательна для заполнения компаниями–экспонентами. Пожалуйста, заполните и отправьте ее в электронном виде в формате MS Word Организатору по указанному выше электронному адресу не позднее указанного срока. В случае несвоевременной подачи заявки (или внесения изменений), Организатор не гарантирует размещение информации в каталоге. Организатор не несет ответственности за ошибки в каталоге, возникшие вследствие небрежного заполнения формы.

The exponent’s information will be published in the Exhibition’s Catalogue in Russian and English. The exponent gets half A5 page space for the company’s description in Russian and half A5 page space for its description in English.

The printed catalogue of the exhibition is formed based on this application form. The form is obligatory for the exponent companies to fill in. Please be so kind as to fill it out and send it in MS Word format to the Organizer by the specified e-mail address prior to the indicated period. In case of the late filing of the application (or the introduction of amendments) the Organizer does not guarantees its publication in the Catalogue. The Organizer is not responsible to any mistakes in the Catalogue occurred due to the careless filling-in the form by the exponent.
· Запись в каталоге/ Catalogue Entry
	Название компании
Company name

	На русском языке
In Russian
	     

	На английском языке
In English
	     

	Разместить организацию на букву       в алфавитном перечне экспонентов на русском языке

Place the organization at letter        in the alphabetical order list of exponents in Russian


	Разместить организацию на букву       в алфавитном перечне экспонентов на английском языке

Place the organization at letter        in the alphabetical order list of exponents in English


	Контакты на русском языке:

Contact in Russian:

	Страна:      

	Адрес:      

	Телефон:      

	Факс:      

	E-mail:      

	Сайт:      


	Контакты на английском языке:

Contacts in English:

	Country:      

	Address:      

	Telephone:      

	Fax:      

	E-mail:      

	Website:      


· Описание компании

Пожалуйста, предоставьте краткую информацию о вашей компании (максимум 1000 символов с пробелами) на русском и (максимум 1000 символов с пробелами) на английском языках.

· Company’s Profile
Please submit a concise information about your company (1000 characters plus interspaces maximum) in Russian and (1000 characters plus interspaces maximum) in English

На русском / in Russian
	     


На английском / in English
	     


· Логотип компании в каталоге

Допускается предоставление логотипа компании в векторном, либо растровом формате.

- CorelDraw 13.0 (необходимо перевести шрифты в кривые);

- Tiff, Jpg, Gif (размер картинки должен быть таковым, чтобы при размере 30 мм по ширине иметь разрешение 300 dpi или выше)

Данная услуга бесплатна для участников выставки.

· Company’s logo in the Catalogue
Company logos are accepted either in vector format or in bit-map.

- CorelDraw 13.0 (it is necessary to convert the fonts to curves);

- Tiff, Jpg, Gif (the picture size should have 300 dpi resolution or higher while 30 mm wide)
This service is free for the participants of the Exhibition.

==================================================================================================

Инновационные разработки и новые технологии (максимум 1000 символов с пробелами):

Информация, не публикующаяся в каталоге, используется для создания пресс-релизов по выставке
Innovative developments and new technologies (1000 characters plus interspaces maximum):

The information not published in the Catalogue is used for making press-releases on the Exhibition
На русском / in Russian

	     


На английском / in English

	     


Дата отправки / Mailing Date:      
Ответственное лицо / Person in Charge:      

